



El fuego que avanzó ayudado por el fuerte viento

## Incendio en localidad de Chivilcoyan puso en riesgo casas, colegio y posta

Alrededor de unas 40 casas habitaciones corrieron peligro de ser alcanzada por las llamas, producto de un voraz incendio forestal, en el sector de Chivilcoyan a unos 10 kilómetros al norte de la parte urbana de Nueva Imperial,



colindante con la comuna de Cholchol.

El fuego que avanza ayudado por el fuerte viento amenazó a la posta y un colegio, en el lugar trabajó estamentos de emergencias, con la finalidad de resguardar las viviendas que se encuentran en peligro,

pero también el ganado de los lugareños.

Señalar que, todas las Unidades de Bomberos imperialinos se encuen-

llamados.

Las autoridades de Bomberos solicitan a los automovilistas, que eviten concurrir al lugar,



tran en acuartelamiento, con la finalidad de responder más rápido a los

permitiendo al personal de emergencias trabajar con más comodidad.